

XVIII DÍA DEL PÍNFIANO

Por Tomás Gamero García

¡18 años ya! Lejos queda la celebración del I Día del Pínfano en Madrid, en el 2004.

Y aquí estamos otro año más. En años anteriores han sido diferentes las ciudades que nos han acogido, cada una con sus monumentos, costumbres, gastronomía...

Y este año toca Valencia. Ciudad bella, acogedora, amigable... Nos volvemos a reunir para confraternizar en unos días de diversión, alegría, reencuentros.

Rememorar aquellos años en nuestros queridos colegios, donde aprendimos a ser personas de bien y labrarnos nuestro porvenir.

También recordar a nuestras hermanas y hermanos que nos han dejado y que en su día formaron parte de la gran familia pinfanil.

*Para ofrendar
Nuevas glorias a España
¡Todos a una vez
Hermanos venid!*

Es lo que proclama el himno de Valencia y a fe que lo hemos cumplido.

Reencuentros, besos, abrazos, recuerdos... y esa hermandad que nos une desde hace mucho tiempo.

Inauguramos estos días con la Cena del Encuentro. Se ha galardonado a las premiadas y premiados en los distintos apartados de Relatos y Fotografías Memorial Loli Izaga. El Pin de Oro a distintas socias y socios que han colaborado con la Asociación y el Decano de Honor, que este año ha recaído en Eduardo Cantó Piñeiro, quien nos deleitó con algunas de sus experiencias y anécdotas en su larga vida.

Visita a la ciudad: Torres de Serranos y de Quart. Plaza de la Virgen, Tribunal de las Aguas (declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad), San Nicolás, llamada Capilla Sixtina Valenciana... y degustación del Agua de Valencia, que, junto con la horchata, son la bebida típicas.

Comimos en El Palmar, al lado de la Albufera. Entrantes y arroces típicos: *esgarraet*, croquetas de bacalao, *all i pebre* y distintos arroces, a cuál más exquisito.

Llovió, así que el paseo en Barca se tuvo que anular.... ¡a la próxima!

El Viernes misa por los Pínfanos y Pífnas fallecidos y visita al Claustro de la Iglesia Castrense.

Visita al palacio del Marqués de Dos Aguas, y el Museo de Cerámica González Martí que no se pudo ver por estar en reformas. Otra ocasión para volver a esta bella y acogedora ciudad.

Comida de despedida. Pena por la marcha pero con la ilusión de volver a vernos el año que viene, en esta ocasión en Córdoba.

Y terminamos con los cantos del Himno de María de Cristina por las Pífnas y Viejo Trapillo por los Pínfanos.

¡¡¡Nos vemos en Córdoba!!!